

L'art et l'entreprise, le "Grand EcArt" attendu



© Photographie de la Ferme de la Rançonnière à Crépon accueillant les oeuvres de S. Visière et E. Verrot à l'occasion du Festival de la Pluie® du 10 juillet au 16 août 2010

Le premier festival territorial d'art contemporain, du 10 juillet au 16 août 2010.

Les entreprises Normandes jouent le jeu du partenariat actif :

AGI ROBUR - Agence Execom - Atelier d'Architecture de Bayeux - Caen Repro Color - Canson - Coopérative de Creully - CPL Bois Bayeux - Le Crédit Agricole - Déco Ameublement Caen - Les Meubles Dutertre de Crépon - Imprimerie En Apparence - Espace Culturel du Leclerc de Bayeux - La Galerie d'Arromanches - H2O les Parapluies à Creully - Ferme de la Houssaye - Imprimerie IMB Bayeux - Maïa Eolmer - Martragny TP - Le Musée du Débarquement d'Arromanches - Pierre Peinture Caen - Plasteau - Plaseco - Seroc de Bayeux - Veolia.

Sans oublier les entreprises de tourisme :

Hôtel Churchill de Bayeux - Ferme de la Rançonnière à Crépon - Terrasses de la mer à Courseulles - Gold Beach Evasion.

Toute ces entreprises sont désormais convaincues que l'art offre la possibilité d'engager de nouvelles pistes de reconnaissance ; de modifier son image en interne comme en externe, de participer à un élan généreux pour la Normandie, de bouger autrement pour son propre business... de changer de mentalité.

Elles convergent toutes vers une association :

L'association Vert Bocage - Bessin insertion de Bayeux, une équipe de professionnels qui porte assistance à toute personne en difficulté d'insertion.

Le Festival de la Pluie® contribue aussi, grâce à toutes ces entreprises, à la réinsertion professionnelle d'hommes et de femmes en grande difficulté, et nous en sommes fiers.

Merci à ces entreprises qui ont compris que l'art est aussi une source d'emplois.

Artistes :

Fayrouz Ammari, Véronique Attia, Mathieu Bourry, Jean-Philippe Burnel, Fabienne Chemel, Alain Chenard, Lydie Clergerie, Pascal Colard, Thomas Damiens, Michel Dehaye, François Denis, Patrick Devresse, Nicole Gaulier, Cécile Gauthier, Hélène Goujou, Ludovic Grand-Guillot, Frédéric Grimaud, Constance Guinard, Paula Jimenez, Clara Lemarié, Elisabeth Leverrier, Catherine Libmann, Matthieu Martin, Anne-Lore Mesnage, Alexandre Nghiemphu, Bernard Paillard, Marie-Agnès Persyn, Elsa R, Laurent Rosier, Eric Theret, Eric Verrot, Serge Visière, Mimi Zenado... et VanLuc.

VanLuc Nghiemphu, Président Fondateur de l'Association Grand EcArt

22, rue du Maréchal Joffre - 14117 Arromanches-les-Bains

06 16 34 14 86 - contact@grandecart.org

